
Prezados membros e membras da SBF, 

Gostaria de me apresentar como candidata para o Conselho da Sociedade Brasileira de 

Física nas próximas eleições. Meu nome é Susana de Souza Lalic e atuei como Secretária 

Geral na última gestão da diretoria da SBF (2021-2023). 

Sou professora Titular do Departamento de Física da Universidade Federal de Sergipe e 

tenho atuado principalmente como pesquisadora em Física Nuclear Aplicada e Física 

Médica. Possuo vasta experiência na orientação de teses de Doutorado e Mestrado, 

tanto no Brasil quanto na Itália, além de ter supervisionado pesquisadores pós-doc e 

dezenas de alunos de mestrado, doutorado e em Iniciação Científica. Comprovo isso por 

meio do meu CV Lattes: http://lattes.cnpq.br/8408342161473267 

Além disso, sou mãe de um adolescente de 17 anos e uma defensora dos direitos das 

mulheres em ciências e da descentralização regional de recursos para pesquisas, 

tornando a física mais igualitária no Brasil. 

Durante meu mandato como Secretária Geral, trabalhei para que as escolas e eventos 

da SBF fossem itinerantes e descentralizados, permitindo que um maior número de 

pessoas tivesse a oportunidade de participar das atividades promovidas pela SBF em 

todo o Brasil. Também organizei vários eventos, tanto nacionais quanto internacionais, 

como o EOSBF de 2019 em Aracaju, sempre priorizando a escolha de pesquisadores de 

alto nível, com maior representatividade de gênero e instituições. Além disso, busquei 

recursos para tornar a taxa de inscrição mais acessível, principalmente para estudantes. 

Por isso, agora temos uma pessoa contratada pela SBF dedicada a busca de 

patrocinadores para nossos eventos. Com mais recursos desses patrocinadores 

poderemos fazer eventos melhores, mas com uma taxa de inscrição mais acessível. 

Pretendo seguir atuando na SBF dando continuidade ao trabalho executado. 

Devido à minha atuação principalmente em Física Médica, estou comprometida com o 

processo de reconhecimento da profissão de físico e a criação do conselho de física. 

Trabalharei junto com a SBF para que esse conselho efetivamente possa ser criado e que 

os físicos possam ter sua profissão defendida. 

Durante os últimos dois anos, trabalhei para melhorar a comunicação da SBF com o 

público, especialmente os jovens, participando ativamente da inovação da página da 

SBF e da implantação das novas mídias sociais. Pretendo continuar lutando para 

aproximar a SBF dos jovens pesquisadores, fortalecendo ambos os lados. 

Acredito que a física tenha papel fundamental em questões chave para a humanidade, 

como o aquecimento global e a ameaça de uma guerra nuclear. A SBF deve participar 

das decisões nacionais, contribuindo para um futuro pacífico e de preservação 

ambiental. Trabalharei sempre nesse sentido nas decisões do conselho, caso tenha a 

honra de poder dele participar. 

Por último, a minha carreira científica tem sido pautada na orientação de jovens 

pesquisadores e educadores com ênfase em ética, profissionalismo e respeito pela 

http://lattes.cnpq.br/8408342161473267


diversidade. Por todas essas razões, peço o seu voto para o Conselho da SBF nas 

próximas eleições. 

Atenciosamente, 

Susana de Souza Lalic 


